
INTRODUCTION.

UN Poëme sur la Conquête du Nouveau Monde fait d'abord imaginer que Cortèz doit en être le Héros. La haute opinion que Solis nous donne des rares talens de ce Général, m'avoit fait naître la même idée; mais en examinant l'Histoire du Mexique, j'ai cru que les succès des Espagnols, dûs à la foiblesse de Montézume, intérefferoient peu; qu'il faudroit changer le caractère de ce Prince infortuné, abréger le détail de ses batailles, & y joindre des événemens d'un autre genre qui se rapportassent à un seul objet. La conquête du Pérou demanderoit qu'on